



COMMISSION RESTAURATION SCOLAIRE DU 11/01/2021

Présents :

- Mme Barret Emmanuelle, représentante de la PEEP
- Mme Rousseau Emilie, de la société ELIOR
- Mme Pruvost Stéphanie, Directrice Vie de l'Enfant
- Mme Martin Laetitia, Coordinatrice Enfance
- Mr Gambini Arnaud, Référent périscolaire Olivier Métra

Début de la réunion à 10h40

Mme Pruvost présente Mr Gambini, qui sera en charge dorénavant du suivi restauration scolaire et de la remontée de terrain des enfants, pour les prochaines commissions.

Mme Barret fait part des retours des parents :

- Nerfs et gras dans la viande
 - o Réponse Mme Rousseau : Cela peut arriver avec certaine viande de bœuf.
- Plus de pain ni de couverts aux derniers services sur le site d'Olivier Métra
 - o Réponse Mme Rousseau : Une remise à jour de couverts a été faite ces derniers mois et depuis le retour des vacances de la Toussaint, les couverts sont mis à disposition par classe dans des bacs, à l'entrée des enfants. Concernant le pain, il n'y a pas de retour de terrain en ce sens mais parfois du pain jeté en fin de service.
- Pas de possibilité de choisir l'entrée au premier service sur le site d'Olivier Métra :
 - o Réponse Mr Gambini : Le fonctionnement mis en place permet justement aux premiers services d'avoir davantage de choix et en contre partie aux derniers services de pouvoir se resservir en fonction des quantités restantes. C'est aussi pour cela, qu'en dehors du protocole sanitaire actuel, il y a une rotation, afin que chacun puisse en bénéficier à tour de rôle.
- Pas assez de temps pour manger sur le site Olivier Métra
 - o Réponse Mr Gambini : Le protocole sanitaire en vigueur indiquant de limiter le brassage des enfants, les élèves de la même classe arrivent et repartent tous ensemble, ce qui impose une organisation rigide en terme de temps, avec 30 minutes pour s'installer, déjeuner et débarrasser. Cela afin de permettre délimiter l'espace pour la classe suivante. Habituellement, il y a une souplesse pour les enfants n'ayant pas fini leur repas, à la sortie de l'animateur, puisqu'ils se rendent seuls dans la cour.

Choix des menus pour les doubles choix jusqu'à la fin de l'année scolaire.

La prochaine commission est fixée le lundi 14/06/2021 à 10h30.

Fin de la réunion à 11h55.